

Danielle Mitterrand dénonce les gaz de schiste

Pour fêter les trente ans de l'élection de son mari, Danielle Mitterrand manifestait hier contre les gaz de schiste. Elle a appelé à «éradiquer complètement» leur exploitation, accusée de moult dommages à la nature et la santé. Elément supplémentaire à charge, une étude américaine publiée hier fait état de fortes quantités de méthane dans l'eau des puits proches des sites d'extraction. «On ne va pas encore traumatiser la Terre qui déjà n'en peut plus de nous supporter», a lancé la présidente de la fondation France Libertés, qui milite pour l'accès à l'eau potable. Elle était présente devant l'Assemblée au côté de centaines de personnes, à quelques heures de l'examen d'une proposition de loi UMP censée interdire l'exploration et l'exploitation de ces hydrocarbures. Les écolos étaient aussi là. Mais Nicolas Hulot, pour la première fois en public avec Eva Joly, sa rivale dans la course à la présidentielle, s'est fait chahuter.